
Stand by Israel!

Die menschenverachtenden Massaker der Hamas erschüttern mich
aufs äußerste!
Mich erschüttert, mit welcher Brutalität Menschen buchstäblich
hingerichtet wurden.
Mich erschüttert, dass es – auch in unserem Land – Menschen
gibt, die diese abscheulichen Verbrechen ‚feiern‘ – welche
eine Verrohung und Perversität!

Gerade unsere deutsche Geschichte zeigt, welche Folgen solche
Gesinnungen nach sich ziehen können.

Dem sage ich:

Nie wieder!
Und ich denke auch an die vielen Menschen in Palästina – von
denen auch viele Christ:innen sind!
Sie  alle  werden  von  der  Hamas  für  ihren  perfiden  Hass
missbraucht!  Die  Hamas  terrorisiert  damit  die  eigenen
Landsleute!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/stand-by-israel/12/10/2023/


Mit aller Kraft und allen notwendigen Mitteln muss diesem
Massenmord ein Ende gesetzt werden.
Friede und Versöhnung können niemals erreicht werden, wenn
solche Verbrechen verübt und akzeptiert werden.
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